

POLÍTICA SOCIAL	RSC	ONG Y ASOCIACIONES	OBRA SOCIAL	FUNDACIONES	Lunes, 1 de febrero 2010
OPINIÓN	TRIBUNAS	ENTREVISTAS	PARTICIPACIÓN	DOCUMENTOS	<input type="text"/> <input type="button" value="Buscar"/>

- ACTUALIDAD**
- Educación
 - Ciencia
 - Medio Ambiente
 - Familia
 - Mayores
 - Juventud
 - Infancia
 - Igualdad
 - Inmigración
 - Discapacidad
 - Cooperación y Desarrollo
 - Derechos Humanos
 - Dependencia

AGENDA

Cooperación y Desarrollo

HAITÍ
El Gobierno ofrece a Haití un programa de identificación genética para combatir el tráfico de menores

MADRID, 29 Ene. (EUROPA PRESS) -

El Gobierno español va a ofrecer a Haití un programa de identificación genética con el que se quiere ayudar a las autoridades de este país caribeño devastado por el terremoto del pasado 12 de enero a combatir el tráfico de menores después de que numerosos niños quedaran huérfanos o se vieran separados de sus familias por la tragedia.

La secretaria de Estado de Cooperación Internacional, Soraya Rodríguez, será la encargada el próximo lunes de explicar los detalles de este programa de la Universidad de Granada para luchar contra el tráfico ilegal de menores en Haití, según informó hoy la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) en un comunicado.

El programa, que recibe el nombre de DNA-Prokids y que se implantará de forma gratuita en Haití, consiste en tomar muestras biológicas --saliva, gotas de sangre-- de todos aquellos menores de 18 años que carezcan de familia reconocida y de todos aquellos padres o madres que denuncien la desaparición de sus hijos, explica el comunicado.

Con estas muestras se hará una base de datos "ad hoc" que se pondrá a disposición de las autoridades de Haití. Según AECID, el coste de la aplicación de este programa se estima en 250 euros por cada caso, si bien DNA-Prokids lo hará de forma gratuita.

Este programa, ideado y desarrollado por la Universidad de Granada, comenzó a implantarse en 2009 en diversos países con la cooperación de la Universidad del Norte de Texas. Hasta ahora ha contribuido a identificar en doce países a más de 230 menores víctimas del tráfico ilegal de personas, destaca AECID.

Desde el pasado mes de junio cuenta con una ayuda de 500.000 dólares de la multinacional Life Technologies para ampliar su actividad. Además, también cuenta con el patrocinio privado de BBVA, Fundación Botín-Santander y CajaGranada, así como de la Junta de Andalucía.

El Fondo de la ONU para la Infancia (UNICEF) ha expresado su preocupación por el riesgo de que los menores que han quedado solos tras el seísmo puedan ser víctimas del tráfico ilegal de personas y ha alertado de que aunque la adopción internacional puede ser una opción para estos pequeños, ésta debe ser siempre el último recurso. En primer lugar, según UNICEF, se debe confirmar que el niño no tiene ningún otro pariente cercano y realmente está huérfano antes de proceder a su adopción en otros países.

No obstante, la agencia de la ONU sí considera que puede ser beneficioso el que se aceleren los procesos de adopción internacional que ya estaban en curso antes del terremoto, algo que muchos países como Canadá, Estados Unidos, Francia o España, ya están haciendo.

[Imprimir](#) [Enviar](#)
Comparte esta noticia:

Más Noticias **En Portada**

- El equipo Mann Filter recaudará fondos para los afectados por el terremoto en sus dos partidos de esta semana
- La mayoría de los 33 menores que iban a ser extraídos ilegalmente de Haití por estadounidenses tienen familia
- EEUU anuncia que reanudará la evacuación de heridos haitianos este lunes
- La borrasca que azota el Atlántico retrasa la llegada de 3 toneladas de ayuda humanitaria de la regata Gran Prix
- Más de 270 personas solicitan hacerse voluntarias de Cruz Roja en Barcelona desde el terremoto
- Cáritas exige en el Foro Económico Mundial una economía basada en los valores humanos
- La UNCTAD pide que se cancele la deuda exterior de Haití, que asciende a 1.000 millones de dólares
- Correa se desplaza hoy a Haití para abordar con Preval la reconstrucción y mostrar la "solidaridad" de UNASUR
- El municipio madrileño de Pinto dedica una calle a Vicente Ferrer, al que apoyara como candidato al Nobel de la Paz
- La FAO pide invertir 700 millones de dólares en el plan para el sector agrícola elaborado por Haití
- La UNESCO comienza una campaña para impedir que se saquee el patrimonio cultural de Haití
- El Gobierno ofrece a Haití un programa de

AHORA EN PORTADA...

<p>NACIONAL</p> <ul style="list-style-type: none"> - Miles de personas se manifiestan para pedir la rehabilitación de El Cabanyal - Laporta asegura estar "capacitado" para gobernar Cataluña - Cobo: "No quiero ni pensar lo que hubiera ocurrido si lo hubiera dicho Gallardón o yo" 	<p>INTERNACIONAL</p> <ul style="list-style-type: none"> - Fallecen 15 talibán en un enfrentamiento con el Ejército en Pakistán - Mueren siete talibán durante una operación en Afganistán - Berlusconi critica la política israelí de aumentar los asentamientos en Cisjordania 	<p>ECONOMÍA</p> <ul style="list-style-type: none"> - Corbacho dice que la Seguridad Social tiene una "salud de hierro" - Almunia pedirá este miércoles que Bruselas pueda auditar cuentas públicas - Las ventas de coches empiezan el año con una subida del 21%
--	---	--